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阜阳市依泉庭院小区门口的一家体
彩店，店面不大，却经营着三项业务：体
彩、移动、菜鸟驿站。夫妻俩人都是 80
后，勤勤恳恳地把小店经营得有声有色。

该店体彩业务最近的一个月销售额
达到13万元，今年上半年销量已经超过
70 万元，对于一个兼营店来说，其实已
经是个不错的业绩了。因为依托于成熟
小区，移动和菜鸟驿站的业务忙得也不

亦乐乎。
以前，笔者一直是认为兼营店是很

难做好的，对其的有效管理也是一项难
以实现的工作。但是，接触到这个网点
后改变了笔者的看法。其实，做好一个
兼营店最重要的一点是有没有一个积极
的业主。以往勉强谈下的体彩-移动兼
营店，由于业主对体彩认识不够，精力转
移不到体彩业务上，绝大多数以失败告

终。但是，随着体彩市场环境越来越好，
口碑越来越好，认识体彩业务，相信体彩
前景的优秀创业者将会越来越多。那些
愿意跨界整合资源，能够跨界实现共赢并
且吃苦耐劳的创业者一定会在各方面的
努力下实现最先的突破，占领市场先机。
最终，使得跨界整合后的体彩兼营店能够
占领应有的一片市场，实现实体渠道的稳
定增长。 ▋洪朝

排三20多万大奖喜落合肥老彩民手中

星报讯（邹一鸣） 体彩全国联网排列三
第 17194 期近日开奖，开奖号码为 625。太
和 县 王 先 生 喜 中 排 列 三 直 选 一 注 ，奖 金
1040 元。

该网点业主介绍，这位中奖彩民在兑奖
时高兴之余还有点惋惜。经过询问才知道，
原来王先生与 10 万大奖擦肩而过，他这次不
止买了排列三还买了排列五，而让王先生可
惜的是排列五只错了第四位，他守的号码是
62518，而当期中奖号码是 62508。一号之差
与大奖擦肩而过，王先生甚是遗憾。

一号之差与大奖擦肩而过

星报讯（黄士庚） 正值仲夏夜之际，
合肥体彩01113号站点近日传出喜讯：该
店一彩民喜中第17178期2注排五和34
注排三大奖，奖金高达235360元。

据悉，该彩民是中国体彩的老铁粉，
对于体育彩票排 3 排 5 玩法娴熟，数字
敏感度高，并长期痴迷于买彩票，有时
甚至做梦都能梦见自己中大奖，一夜暴
富。今年年初开始他就购买排列玩法，

并常和其他彩民交流购彩心得。凭借
着长期坚持不懈的努力，这一次他得幸
运女神眷顾喜获两枚大奖，20 万大奖
简直是对自己的长期坚持的最佳奖赏，
他深切地领悟到“付出与努力成正比”！

他在体彩追梦路上的坚持拼搏精神
值得我们每位彩民学习和借鉴，特别是对
于那些买彩票还未中奖的彩民朋友们来
说，平时多关注行业资讯，多和其他彩民

朋友交流，不失为一种提高中奖概率的有
效方法。当然在体彩追梦路上，保持平常
心非常重要。不论是从未获奖还是几百
元的小奖甚至是数以万计的大奖，我们都
是在为中国体彩公益事业做贡献。

追梦路上，永不停歇。愿驻足体彩
站点的彩民朋友们都能如愿以偿，梦想
成真。合肥体彩愿与你怀揣梦想，共赢
未来！

星报讯（张力） 进入夏季高温天
气，不少上班族选择叫外卖。为了扩
展宣传，阜南县体彩 18612 网点和仨兄
弟快餐联合开展了一个“造富行动”。
只要在仨兄弟快餐订餐，即可获赠送

体彩两元顶呱刮。2 元不多，惊喜多
多，坐在家里享受美味同时，送上一份
惊喜。

这次活动借助外卖有效宣传了中国
体育彩票，扩大了体育彩票的影响力，让

更多的人接触到体彩。
此举赢得了许多市民的肯定，在舒

适的空调屋里，一份惊喜等着自己。如
能幸运中奖，不仅订餐费回来了，还会有
不少的收获。

阜南“造富行动”吸引彩民关注

小店多项经营兼营实现共赢

家人被骚扰很气愤
近日有微博爆料称,吴京一家均非中国大陆籍,并借此嘲讽道

“抛弃中国大陆籍的人教育你爱国,你还信了？”对此,吴京坦言,这件
事情弄得自己不是很开心，“我是中国人,我媳妇儿是安徽人,我儿子
是中国人，媳妇谢楠现在在北京还是暂住证。”更气愤的是，“你怀疑
可以去问公安局，问我当事人都可以，你不能通过自己的一些方式找
到我丈母娘，让一些方式把我跟谢楠的护照，我儿子的出生证晒出
去，他们都是很单纯善良的老人。”

吴京说：“我的教练和爸爸从小就教育我要夹着尾巴做人，”
但是针对有人骚扰其家人的做法，吴京严肃地表示,“请不要骚扰我
的家人,如果骚扰的话,那就要承担要承担的后果”。

动作演员总说自己受伤有点矫情
作为演员的吴京也是最拼命的那一个。为了让影片的视觉效果更

加逼真，不断挑战极限，甚至以命相搏。对于因为拍戏受伤的事，吴京诚
恳地谢谢大家的关心，但他也表示老拿这个问题说事就显得矫情了。

吴京说：“动作演员拍戏受伤再所难免，只不过我们承受的程度
不一样而已，这没什么可夸耀的。一定要说的话，我觉得我们退步
了。本就是应该有的事情，现在因为稀奇变得珍贵了，你别忘了练武
术的人抵抗力强啊。那不然呢，那就好好干，哪有那么多废话呢。”

《战狼2》夺华语影坛票房冠军

合肥女婿吴京回家却说合肥女婿吴京回家却说
现在只想好好做三件事现在只想好好做三件事

全民健身日千名
健身达人同场炫技

星报讯（苏国义 记者 吴传
贤） 8 月 8 日是全民健身日，当天
下午在淮南市体育文化中心隆重举
行健身技能展演暨淮南市第八届运
动会开幕式节目选拔活动，全市上
千名健身达人同场炫技，为市民贡
献了健身气功、少儿双截棍、抖空竹
等20多个精彩节目。

据悉，本次活动由淮南市体育
局、市文广新局、市残疾人联合会主
办，参与本次技能展演的健身达人
年龄小的不到 9 岁，年龄长者已经
超过了 70 岁。淮南市体育局相关
负责人表示，借助本次活动，希望进
一步推高市民参与体育锻炼的热
情，在全社会形成崇尚健身、参与健
身、科学健身、追求健康的良好氛
围，争取让更多的市民养成积极健
身的良好生活习惯。

记者：现在电影每天都在创造票房

新纪录，自己怎么看？

吴京：纪录永远是被拿来打破的，如
果每天都在意这个纪录，那我就别活了。

记者：电影票房连破纪录，你如何控

制自己的情绪？

吴京：别装。不作死就不会死，装B
遭雷劈，于是之先生说得好“电影的不好
观众都知道，他们只是不说而已”。

记者：有人预测《战狼 2》票房会到

60亿元，您怎么看?

吴京：这哥们是被开光了吗，它在我
心目当中是无价的，我背后的付出、心
血、辛苦甚至憋屈是不足为外人道的，但
是它在 7 月 27 日上映后，对我来说就已

经是过去了。
记者：以前超级英雄在国外才有，

《战狼2》满足了大家期盼国内电影出现

超级英雄的这个梦想。

吴京：凭什么中国不能有超级英雄。
美国大片男主角一个人可以干一个师，中
了十几枪也不倒，凭什么换我演电影我跑
半小时就得失血过多死去？我中了枪就一
定要死？还有人说我抄袭，举个五星红
旗都说我抄袭，我就抄袭怎么了，为什么
要这么狭隘？我抄的是中国人民解放军
仪仗队每天早上升旗时的庄严肃穆。

记者：接下来还会有《战狼3》吗？

吴京：十年前战狼 1、2、3、4 的本子
就已经写好了。

对话吴京：纪录永远是用来被打破的

由吴京执导并主演的3D动作电影《战狼2》于日前打破周星驰
《美人鱼》的票房纪录，正式问鼎华语影坛票房冠军。俗话说人红是
非多，随着《战狼2》票房的一路走高，导演兼主演吴京遇到了不少烦
心事。昨日，合肥女婿吴京抵达合肥，进行《战狼2》电影最后一站的
宣传。星报观影团的部分影迷也在华谊兄弟活力影城与吴京见面。

回到老婆娘家，在接受记者采访时，他也豪爽地回应了大家
关心的各路话题。说到破纪录的感受，吴京坦言“有点应付不过
来，现在最想干的只有3件事，好好睡个觉，吃顿饭和上厕所”。

▋记者 吴笑文 文/图


